

REMERCIEMENTS

Michèle et Jean-Claude **Grin-Perreten** et famille ;
Jean-Louis **Devenoge** et ses sœurs ;
Valérie **Clivaz** et famille,
vous remercient pour les nombreux messages de sympathie lors
des décès de

Monsieur Georges PERRETN
Madame Denyse MORIER-PERRETN

survenus respectivement le 14 août 2019 et le 26 avril 2020.
Leurs vies n'ont pas été un long fleuve tranquille mais ils les ont
vécues pleinement et dans la plus grande dignité.
Selon leurs vœux, leurs cendres reposent au pied du Cervin et au
Jardin du souvenir de Cossonay.

Juillet 2020